

LÖWEN EXPRESS



Für den Hessen Kassel Fan

Auswärtsspiel in Ingolstadt

„Ingolstadt könnte so ein Gegner sein, der uns einfach nicht liegt“ sinnierten die Fußballweisen schon auf der Hinfahrt und hatten – wie immer – recht. Gegen Ingolstadt ging in dieser Serie mal gar nichts. Ein Glück, dass uns der Spielplan nur zwei dieser Partien aufgebrummt hat. Aber wenn wir uns von etwas nicht die gute Laune verderben lassen, dann doch wohl von der Realität!

Der Bus in die Fremde ging zum bereits vierten Mal in dieser Saison komplett auf die Rechnung von Mehmet Göker. Dafür an dieser Stelle ein ganz großes Dankeschön! Gegen halb eins setzte sich der Hessenbub in Bewegung und kaum waren die Überbleibsel der Rhön-Rastplatz-Schneeballschlacht getrocknet, grüßte auch schon das oberbayerische Empfangskomitee und begleitete uns im Verhältnis „drei Fans-ein Polizist“ zum Stadion, an dessen Auswärtsblockeingang immer genau zwei zum Kartenkauf und Zärtlichkeitsaustausch aufbrechen durften.

Ins Innere des mit dem vielversprechenden Namen „Bezirkssportanlage Mitte“ und mindestens so viel Charme ausgestatteten Stadions schafften es dennoch alle rechtzeitig, inzwischen verstärkt durch einige Autofahrer, so dass wieder die derzeit üblichen 100 Auswärtsfahrer beisammen waren, für die gehört es mittlerweile dazu, die volle Spieldauer durchzusingen.

Von Schanzer-Seite kam dagegen außer ein paar Pöbeleinen so gut wie gar nichts. Auf dem Rasen lief es, wie bekannt leider eher umgekehrt. Auch mit der zweiten Hälfte drei Stürmer rannten unsere Löwen dem frühen Rückstand nur hinterher und kassierten mit dem Schlusspfiff noch das 2-0. So sollte ein Bierkrug mit Papstaufdruck (hat der daheim eigentlich einen Ehrenplatz bekommen?) letztlich das einzige Mitbringsel für die Heimat bleiben. **Nur der KSV!**

Jorsch (SM Club)



Auswärtsfahrt nach Ingolstadt am 23.3.2007

Hallo Fans

Zum nächsten Auswärtsspiel ist es also endlich soweit: die Sponsorenfahrt von der MEG AG nach Pfullendorf mit 100 Fans steht an!

Natürlich waren die Busse nach Bekanntgabe der Sponsoringfahrt mit Übernachtung und Essen schnell ausgebucht. Mein E-Mail Konto wurde überlastet und mein Handy stand nicht mehr still. Leider konnte man nicht jeden Fan berücksichtigen. Die Warteliste steht bis heute bei über 100 Personen.

Im voraus möchte ich mich im Namen aller Fans schon mal bei Mehmet Göker für diese tolle Aktion bedanken.

RWG Lämmi

Auswärtsspiel

Pfullendorf am 14.04.07

14:30 Uhr

Anfahrt mit dem PKW

A7 Richtung Frankfurt

Verlässt die A7 an der Anschlussstelle Nersingen

in Richtung Neu-Ulm und fährt auf die B10

Verlässt die B10 und fährt weiter auf die B28

Verlässt die B28 und fährt auf die B30

Verlässt die B30 und biegt in die K7563 ein

Verlässt die K7563 und biegt in die L284 ein

Durch Bad Schussenried fahren und der L283

folgen. Durch Bad Saulgau fahren

Dann noch durch den Ort Ostrach

Als nächstes müsste Pfullendorf

ausgeschrieben sein

Ausgabe 3 April 07

Herausgeber: Die Fans des KSV Hessen Kassel

Vi.S.d.P. Markus Lämmi

Am Buchberg 11

34225 Guntershausen

markus.laemmer@ksv-hessen.de